
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

前回（8月 24日）の報告 
 
１．ソング 

「我は海の子」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 
 

３．会長の時間 
12 日世界一豪華なディナーショーと言うショーに行ってきました。 
グランドハイアット六本木で行われた yoshiki のディナーショーです。 
ファンではありませんが、世界に羽ばたき洗練された味覚の持ち主が監修するディナーと音楽に 
ひかれ参加を決めました。主人にふられて娘と二人での参加でした。 
午後 5 時半受付で 6 時半からディナーが始まり全てが終わったのは 11 時を過ぎていました。 
久々に非日常的な楽しい時間でした。 
ヨシキのピアノ、ドラムの演奏に加え弦楽四重奏とハープそしてクラッシックバレエ団と女性歌手が 
2 名と豪華な演出でした。 
参加者も世界中から来られていたようで、ヨシキは日本語に英語の変換して話していました。 
自身愛用のピンクジャケットはオークションにかけられ 300 万円で落札した方は鹿児島の女性でした。
その後各テーブルを回りお客様とハイタッチをされサービス満点。 
ちなみにとっても冷たくて柔らかい手でした。 
彼は、自分の父親と音楽仲間を含め合計 3 名を自殺で失っています。 
今日の出会いがとても大切と何度も語っていました。 
昨年お母様を亡くされ、お母様との思い出を熱く語っておられました。 
平成天皇在位 10 周年の音楽を提供され、園遊会に招待されお母様も同伴されたようです。 
その時のお母様の喜んでおられるビデオが会場で紹介されていました。 
今日の出会いが奇跡的と聞き、隣のご夫婦に声をかけてみました。 
横浜から来られた歯科医師ご夫妻しかも同世代でした。ご主人がファンだとか… 
1 回約 300 名 9 日間 16 公演で昼 7 回夜 9 回と相当ハードな仕事だと思いました。 
チケットはすべて完売だったそうです。 
久々に緊張感のある心ときめく時間でした。 
 

４．幹事報告 
〇2023-24 年度 第 2 回 理事・役員会議 議事録を BOX に入れさせて頂いております。 
〇前回の例会の後、杉村委員長から御案内がありましたバナーの整理は安全ピンが足りなくなって 

まだ途中ですがご覧の通り綺麗に留めて頂いております。 
〇次回の例会は井本さんに無理を言って、卓球例会をします。通常の時間では終わらないと 

思いますが、井本さんに指導頂いて 1 時間位かけて、テーブル毎の対抗戦をしようと思います。 
皆さんの御協力をよろしくお願い致します。 

〇9 月 22 日の南淡路 RC への移動例会は、宿泊は無しでバスで行き帰りとなります。 
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「卓球を楽しもう」<実技> 

 

井本 会員 
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「ロータリーの話と、時々税金の話」 

 

東本 会員 



５．委員会報告 
〇親睦活動委員会 髙岡委員長 

新入会員の大㟢さんの歓迎会を 10 月 10 日に行います。場所等の詳細は追ってご連絡させて頂きます。 
 

６．同好会報告 
なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 29 名 出席者数 26 名 欠席者 3 名 

出席率 89.66％ 前々会補正 89.29％ 

本 日 の 欠 席 福田、東本、堀田、黒田（俊）、越智、杉村、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 越智会員 

 

８．8月のロータリーレート 1 ドル＝141円 
 
９．スピーチ 

「生きる力」 
 
波多 会員 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊猛暑です。ご自愛ください。 ···························································· 久 木 元 会 員 
＊暑くてやせ細りそうです。皆様お元気でお過し下さい。 ······································· 内 藤 会 員 
＊昨日で 71才になりました。暑さがこたえます。皆様も御自愛下さい。 ···························· 黒田（佳）会員 
＊終った所ですが、またすぐ卓話です。よろしく。 ············································· 波 多 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊大㟢さん、チケットの手配ありがとうございました。心より感謝申し上げます。 ······················ 久 木 元 会 員 
＊大㟢さん入会後さっそく受付ありがとうございます。 ·········································· 宮 﨑 会 員 
＊大㟢さん入会おめでとうございます。これからもよろしく ······································· 平 井 会 員 
＊いつもの年ですと今頃は蝉は、つくつくぼうしが鳴いている頃で 
夏休みの終わりを告げてくれるのですが今年はほとんど鳴きません。 
宿題できたか、宿題できたか、まだかーと鳴くのですが、これも地球温暖化のせいでしょうか？ ······· 山 本 会 員 

＊「皆様」お元気ですか？市尼崎高等学校、吹奏楽部 8月 27日、関西大会に出場します。 
応援よろしくお願い致します。 ··························································· 池 邉 会 員 

＊波多会員、久々にお話し聞かせていただきます。 ··········································· 黒田（佳）会員 
＊まだまだ暑い日が続いていますが、身体に気を付けて頑張りましょう ···························· 徐 会 員 
＊暑がりの犬と過ごしていたら、冷房に弱い私は夏かぜをひいてしまいました。 
“温めなければ” ······································································ 與 那 嶺 会 員 

＊みなさ～んお元気ですか～？？ 
大・大すきな台風が月末～9月始めにやってきそうですよ～ 7号もタイヘンでした～ ·············· 本 田 会 員 

＊台風の影響いかがでしたか、JRが止まっててビックリしました ·································· 花 田 会 員 
 


